
VERBALE N° 4 

L’anno 2023 il giorno 30 del mese di giugno, alle ore 17,00, si riunisce nei locali della Direzione Didattica il 

 

CONSIGLIO DI CIRCOLO                                                                                                                                                         

   convocato come comunicato ai Signori Consiglieri con prot. 0002302 del 20/06/2023 per discutere il 

seguente O.d.G:                                    

1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2) Stato di attuazione Programma Annuale e.f. 2023; 
3)  Comunicazione affidamento servizio di tesoreria unica Istituto Bancario 

      4)  Diario scolastico a.s. 2023/2024 esame offerta; 
      5)  Richiesta uso palestra a.s.2023/2024  
      6)  Varie ed eventuali. 
 

Sono presenti i Sigg. 

Genitori   Presenze 

FIDONE               VALENTINA no 

SCORTECCIA      FRANCESCO sì 

PEROTTI             MANUELE sì 

TOMASSINI        MARCO si 

COPPOLA           SILVIA sì 

RINALDI             FEDERICO no 

SERANGELI        SIMONE          no 

CECCHINI           SARA no 

Docenti  SP Presenze 

SENSINI             CLAUDIA sì 

MARAZZA         EMANUELA                       sì 

GUERRINI         ALESSANDRA sì 

MATTIA             ASSUNTA sì 

COSTA               LUCIA sì 

DIONISI             MASCIA si 

Docenti SI Presenze 

FRITTELLA         NICOLETTA no 

PICCIONI         LINA sì 

Personale ATA Presenze 

QUADRACCIA   TAMARA no 

GUBBIONI          LUCIANA sì 

Il DS LORENZONI TIZIANA sì 

Tot. presenze n. 13 

 

Presiede il Presidente Sig. Perotti Manuele. 

Partecipano alla seduta il Direttore S.G.A. Sig. Bertoldi Manlio. 

Svolge la funzione di Segretario l’insegnante Mattia Assunta, incaricata di redigere il verbale.  

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta per la trattazione dei 

punti all’Ordine del Giorno. 

 



 
Punto 1 dell’O.d.G Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente. Tenuto conto che esso, così come redatto, 

rispecchia fedelmente l’andamento della riunione e le decisioni adottate nella stessa, il CdC approva 

all'unanimità il verbale stesso. 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

Delibera n. 18 

 

Punto 2 Dell’O.d.G. Stato di attuazione Programma Annuale e.f.2023 

Preso atto che il Programma Annuale dell’esercizio finanziario è stato approvato dal CdC con deliberazione 

n. 5 del 13/02/2023, il Direttore S.G.A. sig. Manlio Bertoldi illustra ai presenti la Relazione di verifica del 

Programma Annuale (Allegato N.1) prescritta dall’articolo 10, cm.2 del Decreto Interministeriale del 28 

agosto 2018 n. 129. Tale Relazione viene predisposta al fine di rendere possibili le verifiche inerenti alle 

disponibilità finanziarie e lo stato di attuazione del Programma Annuale del corrente esercizio finanziario. 

Il contenuto della Relazione riguarda una puntuale analisi delle entrate accertate e riscosse e delle spese 

impegnate e pagate alla data del 30/06/2023. 

Il DSGA afferma che nei plessi dell’Istituto si sono svolte tutte le iniziative indicate nel PTOF e previste dal 

Piano delle attività fino al momento della sospensione delle stesse. Tutti i progetti programmati sono stati 

completati, liquidati e rendicontati. Per alcuni progetti, soprattutto relativi ai PON, si è ancora in attesa di 

ricevere il relativo finanziamento in modo completo. Ciascun referente di progetto, alla fine dell’anno, ha 

raccolto specifiche schede di verifica, con le quali ha realizzato una relazione a consuntivo per la valutazione 

dell’attività progettuale. Queste relazioni sono parte integrante del Programma Annuale  

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’UNANIMITA’  

Delibera n. 19 

Punto 3 dell’O.d.G. Comunicazione affidamento servizi di tesoreria unica Istituto Bancario 

La Dirigente Scolastica Dott. ssa Tiziana Lorenzoni comunica ai consiglieri che il vecchio servizio bancario è 

scaduto il 31 dicembre 2022 ed è stata fatta la proroga fino al 30 giugno 2023. Nel frattempo, per 

l’affidamento del servizio di cassa (prot. n. 2258 del 16/06/2023) sono state valutate varie offerte pervenute   

nei termini prestabiliti e con le modalità indicate nelle lettere di invito. Preso atto del verbale della 

Commissione incaricata della valutazione delle offerte per l’affidamento del servizio cassa, il DSGA presente 

comunica ai consiglieri che l’aggiudicatario è la Banca Intesa San Paolo, poiché   ha presentato l’offerta al 

minor prezzo. Il DSGA riferisce inoltre che non sono pervenuti reclami, così si è proceduto ad aggiudicare in 

via definitiva all’istituto bancario la gestione del servizio di cassa (prot. n. 2405 del 28/06/2023) per il periodo 

dal 01/07/2023 al 30/06/2027, alle condizioni di cui al bando di gara, del capitolato tecnico e dell’offerta 

prodotta dal soggetto aggiudicatario, per un compenso che comprende spese annue di gestione e tenuta 

conto pari ad euro 1.100,00 (millecento/00).      

L’atto è stato comunicato all’Istituto di Credito Intesa San Paolo e pubblicato sul sito web dell’istituto 

scolastico. 

                                                                                                                     

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO  APPROVA ALL’UNANIMITA’  

                                                                                  Delibera n.20 

  

 



 

Punto 4 dell’O.d.G. Diario scolastico a.s. 2023/2024 esame offerta 

Si riporta quanto deliberato nel Collegio Docenti u.s. a proposito del diario scolastico, cioè che esso si 

riconosce come valido strumento organizzativo per la didattica e fonte di informazioni per i genitori. Si 

riconferma la proposta di acquisto alle famiglie mantenendo il medesimo prezzo dello scorso anno: 7,00 

euro cadauno.  

La DS Dott.ssa Tiziana Lorenzoni comunica che si attiverà per rendere possibile il giustificativo assenze on 

line sul RE Argo, così da facilitare tale operazione per le famiglie. 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’ UNANIMITA’ 

Delibera n. 21 

Punto 5 dell’OdG  Richiesta uso palestra a. s. 2023/2024    

Per quanto riguarda l’utilizzo della palestra, la DS comunica che l’associazione sportiva FK karate di Giove ha 

fatto richiesta di poter utilizzare, come nel corrente a.s., lo spazio della palestra per lo svolgimento delle 

proprie lezioni, nelle giornate di lunedì e mercoledì dalle 18,30 alle 20,30 e il venerdì, dalle ore 18,00 alle 

19,00.  

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO APPROVA ALL’ UNANIMITA’ 

Delibera n.22 

 

Punto 6 dell’OdG Varie ed eventuali 

- In seguito alla richiesta di aggiornamento da parte dei consiglieri sull’inizio dei lavori per la costruzione della 

nuova scuola primaria “Mameli” di Fornole, la DS Dott.ssa Tiziana Lorenzoni informa i presenti che il 

04/07/2023 parteciperà insieme al Presidente del CdC ad un incontro tecnico con i membri 

dell’amministrazione comunale e l’architetto autore del progetto per visionarlo. Sarà sua premura, insieme 

al Presidente, comunicare successivamente ai consiglieri ciò che verrà esposto nella riunione. 

-La DS informa poi i membri del Consiglio sulla situazione relativa al calo degli alunni iscritti alle scuole 

dell’infanzia e primaria della Direzione Didattica, causato dalla diminuzione delle nascite.  Per il prossimo 

anno scolastico le iscrizioni sono scese da 618 a 580 alunni e l’Istituto ha potuto mantenere la sua autonomia 

come sede normodimensionata ai sensi della Legge n.234/2021, art. 1 comma 234 (Legge di bilancio) per 

l’anno scolastico 2023/2024. Si rimane comunque in attesa della dotazione organica di fatto, che 

presumibilmente sarà nota entro la prima quindicina del mese di luglio. La DS rassicura comunque le famiglie, 

in quanto si utilizzeranno i docenti di potenziamento attribuiti alla scuola per garantire a tutti le condizioni 

ottimali per lo svolgimento dell’azione didattica. 

Terminata la trattazione dei punti all’ODG, il Presidente alle ore 18:45 dichiara sciolta la seduta.  

                                                                                                 

Amelia, 30 Giugno 2023 

 

                   Il Segretario                                                                                         Il Presidente 

             Ins. Assunta Mattia                                                                            Sig. Manuele Perotti 

 

  


